



Ricardo Demarco y Estela Cósmica serán los guías de la jornada.

## “Travesía lunar desde el Biobío” concibe a la Luna como habitable

Es posible que la Luna sea el hogar de la humanidad en el futuro. Así lo plantean los impulsores de “Travesía lunar desde el Biobío”. La experiencia interdisciplinaria se desplegará mañana, a las 11 horas, en el Teatro Biobío.

Con dirección y guía de Ricardo Demarco, el astrónomo y académico Unab estará con Estela Cósmica, títere y divulgadora científica del Museo de Historia Natural de Concepción, sumando la música de Larrea Trip.

La cita es parte de celebración del Día Internacional de la Luna -20 de julio-, y propone algo más que observación astronómica.

“Hay música en vivo, títeres, animación digital, video-mapping y una conversación abierta sobre el presente y futuro de la humanidad en la Luna”, explicaron desde la organización, cuyo objetivo es motivar a los niños y adolescentes a mirar el cielo como una posibilidad real y no como un sueño.

La idea, contaron, es concientizar sobre lo que significa la Luna como objeto astrofísico, su importancia y lo que viene: volver a la Luna como especie, no para visitarla, sino para quedarnos y desarrollarnos como seres interplanetarios”, resumió Demarco sobre la actividad (entradas en [www.teatrobiobio.cl](http://www.teatrobiobio.cl))